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世論に押され「国策捜査」不発に！ 2010/11/16 06:20 

 高検方針は「逮捕すべきだ！」  
  

  が、主任航海士に同情的な世論を 

  気にかける地検と高検が強く抵抗！ 

  

  
 読売新聞11月16日1面トップの記事と見出し画像（クリックでネット記事） 

  
 13日（土）、14日（日）と日本国民による大きな抗議行動が続いて、15日（月）にはさすがに世論に配慮せざるを得ないとみた

のか、警視庁捜査1課と東京地検はsengoku38氏の「逮捕見送り」という結論を出しました。というか、いくら官邸の圧力でも検

察と警視庁は仙谷の使い走りではない、という意地を見せたと言えるかも知れません。今朝の読売39面が 高検と地検・高検

の対立を検証記事でまとめていますが、世論の声の勝利で「国策捜査は不発」と言うことになったようです。 
  
 で、象徴的だな～と感じた二枚の画像を産経ネットからお借りしました。一枚は「日本軍の英雄」が16日未明に海上保安本部を

出た際に、居並ぶ報道陣を通じて日本国民に深々を頭を下げている（10秒近く下げていたようです）ショットです。国民の80％以

上がビデオ流出に「ありがとう」といっているのに、「ご迷惑をかけました」と言っている図です。 
  
 もう一枚は「反日軍の親玉」仙谷官房長官が、極秘メモを報道陣に盗み撮りされたカメラ席を睨み付けているショットです。「捜

査当局は俺の指示に反して逮捕しなかった」「野党は嫌がらせでこの俺様に不信任案を提出しやがった、歴代 高の官房長官

様に向かってなんてことしやがるんだ！」とでも言いたいような、見るに堪えない悪相です。 
  

1世論に押され「国策捜査」不発に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1893159/



 
読売6月16日朝刊39面、国策捜査を見出しに 高検と高検地検の対立が記事に。 

  
 この仙谷官房長官の不信任案に対して、与党から数人くらいは賛成する議員が出るのかと思っていましたが、見事に全員が反

対。次に予想されている内閣不信任案で造反する国会議員がゼロなら、これほど日本をメチャクチャにぶち壊してくれた民主党

政権を 後まで擁護したとして、近々予想される総選挙の際には全力で「落選という天誅」を下さねばなりません。 
  
 近、本当に「筆が冴えている」と感じさせている産経新聞官邸キャップの阿比留氏が、「首相は『ルーピー（愚か者）』と呼ばれ

た鳩山氏以下だとの評価すら永田町・霞が関で出ている」と痛快にメッタ切りしています。この調子に嫌みと皮肉という「毒」が加

わると、OBの高山正之氏も真っ青というレベルでしょう。鳩山内閣こそ史上 低と信じてきましたが、菅内閣はそれをも下回るの

ですから、もはや「言葉」が見つかりません。年内の倒閣実現を希望します。 
  
 この事件以来、大活躍している佐々淳行氏が呼びかけていたメール署名は何と三日間で一万を超えたそうです。もう一つの

「ネット署名」は現在も進行中ですので皆さま、是非ご協力を。また、下記に引用した「ありがとう」運動もよろしくお願いします。以

下、産経ネットからsengoku38さんが弁護士を通じて発表したコメントと、自民党が提出した仙谷官房長官の不信任の理由を収

録しました。 
  

 
弁護士（右）とともに報道陣の前に姿を見せ、頭を下げる海上保安官 

＝１６日未明、神戸市中央区（甘利慈撮影） 産経ネットから 
  
 【海保職員「流出」】 
 「私利私欲ではない」「一人でも多く見てもらいたかった」保安官のコメント 
 沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突をめぐる映像流出事件で、神戸海上保安部の海上保安官（４３）は１６日、小川恵司弁護士

（第二東京弁護士会）を通じてコメントを出した。小川弁護士が読み上げたコメントは次の通り。 
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 「私が今回起こした事件により、国民の皆様、関係各位には、多大なるご迷惑をおかけしたことをおわび申し上げます。海上保

安庁の皆様、中でもお世話になった方々や今回の件でご苦労されている方々に対しては、申し訳ない気持ちで一杯です。 
  
 今回私が事件を起こしたのは、政治的主張や私利私欲に基づくものではありません。ただ広く１人でも多くの人に遠く離れた日

本の海で起こっている出来事を見てもらい、１人ひとりが考え判断し、そして行動してほしかっただけです。 
  
 私は、今回の行動が正しいと信じておりますが、反面、公務員のルールとしては許されないことだったと反省もしております。 
 私の心情をご理解いただければ幸いです」  
   

 
 衆院予算委員会で委員長、理事が話し込む後ろで 
カメラを睨みつける仙谷由人官房長官＝１５日午後 
国会・衆院第一委員室（酒巻俊介撮影）産経ネット 

  
 「傲岸不遜の言動の数々」 自民提出の「仙谷官房長官不信任決議案」理由全文  
 自民党が１５日夕、衆院へ提出した仙谷由人官房長官不信任決議案の理由の全文は次の通り。 
 理由 
 菅内閣発足以来、山積する内外の難問は解決の糸口すら見えず、むしろ悪化の一途を辿（たど）っている。その中で、内閣の

要である官房長官・仙谷由人君の職務は極めて重いものでありながら、責任感と使命感の欠片（かけら）さえも見られない言動

の数々は目に余るものである。 
 以下、仙谷官房長官を信任できない理由を列挙する。 
  
 第一に、「尖閣諸島沖中国漁船衝突事件」をめぐっての極めて不適切な対応である。 
 この事態は「戦後 大の外交的敗北」であるのは言うまでもないが、一連の対応が菅内閣の「危機管理」及び「情報管理」の甘

さを露呈した点で極めて深刻である。中国漁船の船長を釈放した件について、国会での質問で、官房長官が「訴追をしたらＡＰＥ

Ｃが吹っ飛んでしまう」と発言していたことが明らかにされた。「検察の判断を了とした」というこれまでの答弁と明らかに矛盾する

政治介入が行われた形跡の有無を問われると「健忘症にかかっているのか、記憶がない」などととぼけた。これは真相の解明を

求める国民を愚弄（ぐろう）する発言である。このような外交姿勢こそが、ひいてはロシアのメドべージェフ大統領の北方領土訪問

という事態を招いたことは明々白々である。 
  
 第二に、菅内閣が掲げる「主体的外交」に明らかに反していることである。菅総理は「 終的に外交の方向性を決めるのは主

権者たる国民だ」と主張していた。ところが、衝突事件のビデオの扱いについて一任された仙谷長官は、多くの国民が望む全面

公開を今に至っても拒んでいる。自らへの批判を避けるために真実を隠そうとするのは姑息（こそく）であると言わざるを得ない。 
  
 第三に、国権の 高機関たる立法府を軽視する傲岸不遜（ごうがんふそん）とも言える言動の数々である。尖閣問題をめぐる

対応をめぐる「柳腰発言」、民主党の天下り問題を批判する政府参考人を目の前に「将来を傷つける」と恫喝（どうかつ）とも言え

る発言をするなど、「でしゃばり、居直り、はぐらかし答弁」は聞くに堪えない。 
  
 自らが犯した政治的失策について、国民への説明責任を果たそうとせず、小手先の答弁でその場をしのぎ、それでも矛盾点を

指摘されれば開き直るといった言動は、官房長官としての適格性を著しく欠いている。 
以上が本決議案を提出する理由である。 
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11.13横浜集会＆デモ、チャンネル桜の動画です。 

  

   【緊急拡散】 「ありがとう」は海保を救う！ 

 
我が領海を侵犯した犯罪者は、超法規的措置により無罪放免となり、真夜中に特別機で帰国した。そして英雄となり、再度侵犯

を企てると主張している。 
一方、日本国の誇りを胸に、命を掛けて彼等と戦った海上保安官達の記録は、極左政権の手により闇に葬られた。 
  
そして、それを広く国民に知らしめた主任航海士は今、罪人の汚名に塗れている。 
事の是非を論じるのは止めよう。煩瑣な法律論も、組織としての建前論も、ただ虚しいだけだ。 
今は一途に彼等に感謝の気持ちを伝えよう。 
  
何も言わなくても分かる。日本人なら分かるのである。 
今必要なのは我々国民と現場との一体感だけだ。 
ただ「ありがとう」と書けば、全てが伝わるはずだ。 
私達を護ってくれるのは、政府でもなければ、法律でもない。 
  
現場で汗をかき、時には自らの命をも擲って治安維持、救難活動に従事してくれる彼等なのだ。 
多くの言葉は要らない。 
多くの人が必要なのだ。 
  
一人でも多くの人が「ありがとう」と声を掛けること、それだけが彼等を救う。 
あなたが携帯電話から送る「僅か五文字の言葉」が、日本の将来を決めるのである。 
  
               ★ ★ ★ ★ ★ 
第五管区海上保安本部  ご意見・ご質問 携帯アドレス： sodan5@jodc.go.jp 
ご意見・ご質問 PCアドレス： soumu-5@kaiho.mlit.go.jp 
  
・「Shionの部屋」さんからの転載です。「ありがとうが、きっと、未来を救う」 
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タグ： 尖閣映像流出  捜査当局「逮捕せず」  世論が影響  高検と現場が対立  読売新聞  産経新聞  阿比留瑠比  佐々淳

行  ネット署名  ありがとうが海保を救う   

 
こちらはデモ行進の動画です。 

  
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 

コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/16 07:31Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
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民主党の滅茶苦茶ぶりは日に日に激しさを増しています。「再度、政権交代」が順当です

が、TBの題目にある通り、民主党政権はまさしく「大政奉還」が も適切な言葉でしょう。 
 
犬HKの坂本龍馬も今週は「大政奉還」ですから、この勢いを借りてこの動きが全国国民

の間で加速することを期待してますね。 

 

2010/11/16 08:21

Commented by 花うさぎ さん 

To iza-ryusooさん おはようございます。  
 
> これぞ、政治主導の「国策捜査」でした。 

 
民主党は野党の時は何かと国策捜査だと騒いでいましたが、政権盗ると平気なんです

ね。 

 
>まだ法治が、程度はともかくとして、生きてはいるようです。 
 
はい。多少は「ほっ」としました(^^；。 

 

2010/11/16 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>民主党政権はまさしく「大政奉還」が も適切な言葉でしょう。 

 
しかし、それはあくまでも「国」を思う心があっての話で、日本解体を進める「反日軍」です

から、たとえ1％の支持率になっても反日政策を続ける気がします。 
 
>犬HKの坂本龍馬も今週は「大政奉還」ですから、この勢いを借りてこの動きが全国国

民の間で加速することを期待してますね。 

 
そのシーンですか？久しぶりに見てみようかな(^^；。 
 
いまは「日本軍」にとってはこれ以上はない追い風ですから、このチャンスを逃してはいけ

ませんね。  

 

2010/11/16 08:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
ほとぼり冷めるのを…尖閣映像公開先延ばし？ 

 
 尖閣諸島沖の中国漁船衝突の映像をインターネット上に投稿したことを告白した神戸海

上保安部の主任航海士の逮捕が見送られる見通しとなったことを受け、政府は、今後も

ビデオ映像を公開するかどうかで苦慮しそうだ。 

 
 映像の扱いをめぐっては、自民党など野党は国民への一般公開を強く求めている。（中

略）政府内には、「公開の時期を出来るだけ先延ばしし、国内外のほとぼりが冷めるのを

待つのがいい」との声も出ている。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20101115-OYT1T01129.htm 
 
・「姑息」という言葉を知らないのか？  

 

2010/11/16 08:35Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
靖国神社崇敬奉賛会主催 第12回公開シンポジウム 
 
テーマ 生きるということーあたらめて英霊を想う 
第一部 「あらためて英霊を想う」 
     上智大学名誉教授・渡部昇一氏による基調講演、 
第二部 質疑応答 聴き手 明星大学教授・高橋史朗氏 

 
日時 11月20日（土） 入場無料・申込不要 
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場所 九段会館大ホール 

 
会費 入場無料 
主催 靖国神社崇敬奉賛会 事務局  
    〒102-8246東京都千代田区九段北3-1-1 靖国神社社務所内 
    TEL  03-3261-8143  FAX  03-3261-8625 

2010/11/16 08:49

Commented by abusan１２３ さん 

拙ブログの本店に寄せられていたコメントですが 

 
「泣いて馬謖を斬る（ないてばしょくをきる）」 

 
海上保安庁職員、特に幹部はこの思いでしょう。 
彼ほどの者が内規に反する挙に及んだことに対する無念の思い 
この事からも現政権に対する怒りがこみ上げてきます 
凸(｀、´メ）Fuckin 
 
法は守られなければ成りませんが、同時に御政道も 
糺されなくては成らないのです！！  

 

2010/11/16 09:00Commented by 20a5911 さん 

今朝のテレビは他の話題を多く取り上げて、論点をぼかしているような気がする。 

 
テレビはきちんと尖閣を報道しろよ。エロ番組ばっかやってないでさ。  

 
子供向けにこんな番組やってんだもんな。世も末だよ。  
国民運動でも起こしてやめさせないと、本当に日本は危ない。  
        ↓  
『白昼から子供向けにポルノを垂れ流す変態ＴＶ局ども！』  

http://whisper-voice.tracisum.com/?eid=193  

 

2010/11/16 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>「泣いて馬謖を斬る（ないてばしょくをきる）」 
>海上保安庁職員、特に幹部はこの思いでしょう。 
 
そうでしょうね。できれば厳重注意、減給10％三ヶ月、くらいで済ませて欲しいものです。 
 
>法は守られなければ成りませんが、同時に御政道も 
>糺されなくては成らないのです！！ 
 
はい。法律は絶対という人が多いけど、所詮は人がつくるもの。完全無欠などあり得ない

し、そのために何回も改正を繰り返して、国のためによりよいものにしていくのが正常な神

経です。憲法も同じでしょう。 

 
明らかに国益に反している政府にお咎めなし、国益に多大な貢献した人には厳罰を！で

は、小学生でも「おかしい」と思うはずです。  

 

2010/11/16 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>子供向けにこんな番組やってんだもんな。世も末だよ。  
>国民運動でも起こしてやめさせないと、本当に日本は危ない。 
 
ちらっと拝見しました。う～む、これは酷いですね。 

 
普段は一切こういう番組は見ないので知りませんでしたが、予想以上にテレビは左翼・半

島に占拠されちゃってます。  

 

2010/11/16 09:49Commented by pioneer48 さん 

ここで野党から追い打ちを掛けて徹底的に内閣総辞職に 
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追い込んで欲しい物ですが、ハニ垣さんは相変わらず 

 
KYで保安官を批判していましたね。 
 
チャンスを掴めない自民党に電凸しましたら、 

 
出て来た人も本当に嘆いていました。  

2010/11/16 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>チャンスを掴めない自民党に電凸しましたら、 

>出て来た人も本当に嘆いていました。 
 
情報感謝です。で、しょうね～。 

 
谷垣氏に引導渡す人っていないのかな？ 

 

2010/11/16 10:42

Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、お早うございます！ 

 
＞象徴的だな～と感じた二枚の画像を・・・・一枚は「日本軍の英雄」が16日未

明に海上保安本部を出た際に、居並ぶ報道陣を通じて日本国民に深々を頭を下げてい

る（10秒近く下げていたようです）ショットです。国民の80％以上がビデオ流出に「ありが

とう」といっているのに、「ご迷惑をかけました」と言っている図です。 

 
 
今朝方関西から帰京して一番に本ブログを開けて 思わずその写真に涙がこぼれてしま

いました・・・。 

 
先週末、大阪への所用の際 神戸の第五管区は是非訪れようと思っておりました。 阪神

大震災迄８年以上住み 略第二の故郷と化してる神戸の保安官が止むに止まれず執っ

た行動の軌跡なりとも辿れるかなと。知人の車で案内して貰った日は土曜日で生憎日曜

日の「ありがとうデモ」には参加できませんでしたが 金曜夜などは夥しいマスコミ騒然た

る雰囲気だったそうです。 

 
何はともあれ 不当な「国策捜査」から解放された保安官「日本軍の英雄」氏には有馬温

泉辺りでご家族とゆっくりしていただきたいです。  

 

2010/11/16 10:53Commented by ninngilyouyaki さん 

>はい。法律は絶対という人が多いけど、所詮は人がつくるもの。完全無欠などあり得な

いし、そのために何回も改正を繰り返して、国のためによりよいものにしていくのが正常な

神経です。憲法も同じでしょう。 

 
花うさぎ さまの言葉本当ですねぇ。 

 
パチンコの三店方式や不法移民など法律を犯しているのは一杯あります。 
本来、皆で相談してよくしなければならないのですが、海上保安官のような方がいないと

よくならないのも事実です。 

 

2010/11/16 11:02Commented by katachi さん 

当然の結果が、出たと言う事でしょう。 
幾ら権力があっても世論は、法を超える。 
民主政府が無謀な行動すれば、法を超えて自衛隊も敵に回す事になり、民生主政府あ

れど無政府状態と化す。 
それほど民意に耐えない政権である。 
民主解体後、民主で決めた事は全て仕分けの対象となり朝鮮学校無償化などはそれに

当たる。 

 

2010/11/16 11:04Commented by katachi さん 

民生主政権＞民主政権  

 

2010/11/16 11:36Commented by tuwano さん 

8世論に押され「国策捜査」不発に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1893159/



花うさぎさん おはようございます。 
いつも情報をありがとうございます。 
今朝、テレビを見ていたら、あの鳥越氏が海上保安官さんの事を”愉快犯”だ

と、またまたアホな事を言っていました。先日、まともな事を言っていたので「ふ

ぅ～ん」と思ってあげたのに、やっぱり腐っている人間は、根っこから腐ってるんだなと改

めて思いました。 
海上保安官さんからの「一人一人が考え判断し、そして行動してほしかっただけです。」と

いうメッセージは、国民一人一人が真剣に受け止めなければならない言葉だと思います。

そして、応えるためにもできる事はやります。 
海上保安官さんが元の職場に復帰できる事を心から願っています。  

 

2010/11/16 12:16Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんにちは。 
 
>思わずその写真に涙がこぼれてしまいました・・・。 
 
はい。良識ある大和魂を感じさせますね。無法行為を働いて英雄気取りで凱旋した支那

人船長とは雲泥の差です。 

 
>金曜夜などは夥しいマスコミ騒然たる雰囲気だったそうです。 
 
そうですか？情報ありがとうございます。 

 
>「日本軍の英雄」氏には有馬温泉辺りでご家族とゆっくりしていただきたいです。 
 
本当ですね。 

 
ご家族水入らずで誰も邪魔しないのが良いと思います（^^)。 

 

2010/11/16 12:18Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>本来、皆で相談してよくしなければならないのですが、海上保安官のような方がいない

とよくならないのも事実です。 

 
はい。例えとしてふさわしくないかも知れませんが、日本軍の反撃として先陣を切って突

撃する勇士、をイメージしちゃいました。  

 

2010/11/16 12:20Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>民主解体後、民主で決めた事は全て仕分けの対象となり朝鮮学校無償化などはそれ

に当たる。 

 
ここまできて「無償化推進」ですから、どう考えても許せる政権ではありませんね。  

 

2010/11/16 12:24Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>あの鳥越氏が海上保安官さんの事を”愉快犯”だと、またまたアホな事を言っていまし

た。 

 
本当ですか？この男も本当にバカですね。 

 
>やっぱり腐っている人間は、根っこから腐ってるんだなと改めて思いました。 
 
頭がやられてますからどうにもなりません(^^；。 
 
>というメッセージは、国民一人一人が真剣に受け止めなければならない言葉だと思いま

す。 

 
これは重い言葉として日本人全てが考えるべきことでしょう。 
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>そして、応えるためにもできる事はやります。 
 
もう少しです。頑張れ！日本軍、ですよ。 

 
>海上保安官さんが元の職場に復帰できる事を心から願っています。 
 
出来ると思います。万が一、懲戒免職になったら田母神さんのコース、あるいは衆議院選

挙出馬、いろいろ道はあります。「義を通す」ことが馬鹿を見ると同義にしてはいけません

よ。 

2010/11/16 12:26

Commented by からす さん 

・「多大な迷惑をかけました」 
それどころか多くの国民に多大な貢献をしてくれました。日本の救世主にあり

がとうと言いたいです。 
日本人の大部分は、感謝し、応援し、ています。堂々と振る舞ってください。 

 
・仙谷官房長官不信任案に民主党全員が反対。 
谷（田村）亮子も田中真紀子、小沢も反対した。 
ＴＶによく出演する議員達（長島、松原、原口、安住、大塚、野田 等その他）も反対した。 
全員が反対したということになるので彼らの本心が明確になりわかりやすくなった。 
少しは良質な議員もいるであろうと思っていたが、一人も居ないことが明確になった。 
民主党の議員は菅、仙谷、福山（陳）哲朗、小沢をはじめとしてそのほとんどが中共、韓

国よりであり、多くの帰化人を含んでいることが十分に推察できることが分かった。 
（この人達に反逆罪の適用はできませんか？） 

 
・菅伸子さんは下手なお茶など点てていないで夫に辞任勧告することを考えてみてはどう

か。APECのご夫人達へのお茶にはうまく泡がたっていたでしょうか。手つきからは拝見す

る限りでは懸念されます。 
旦那さんを正しい道に導き、守ってあげてください。 

 

2010/11/16 12:38

Commented by iza2008takasugi さん 

この喜びをどうやって爆発させたらいいのか、 
とりあえずいろんなブログのコメント欄に 
書き込みます。シオンさんのも実行します！ 

 
 
「『senngoku38』さんありがとう！」  

 

2010/11/16 12:54Commented by 敷島の桜 さん 

>見るに堪えない悪相です。 
ホントですね～。 

 
>年内の倒閣実現を希望します。 
私も希望します。そして政権政党も変わって欲しいです。 

 
しかしここに来て、谷垣氏が水を差す発言をしています。sengoku38氏を批判しました。

民主党が瓦解すれば、現状次の政党は自民ということになりますが、こんなことでは心も

とありません。自民は過去の談話や近隣諸国条項など売国行為の総括もまだ終えてませ

んしね。体質はやはり変わっていない・・・ 

 

2010/11/16 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。  
 
>日本人の大部分は、感謝し、応援し、ています。堂々と振る舞ってください。 
 
そうですよね。街で見かけたら「ありがとう」と一声かけてあげて欲しいです。 

 
>少しは良質な議員もいるであろうと思っていたが、一人も居ないことが明確になった。 
 
勇気がない、この一言でしょう。 

 
>（この人達に反逆罪の適用はできませんか？） 
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イメージが良くないのかも知れませんが、いわゆる「国家保安法」や「スパイ防止法」は

低限必要でしょう。 

 
>旦那さんを正しい道に導き、守ってあげてください。 
 
「あんたには首相は無理」、早く辞任しなさい、って言ってくれませんかね？  

2010/11/16 13:04

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>この喜びをどうやって爆発させたらいいのか、 

 
昨日、第一報をいきいた時、思わず「よっしゃあ～～～～」のガッツポーズでした(^^)。 
 
>書き込みます。シオンさんのも実行します！ 
 
おお～有り難うございます。 

 
>「『senngoku38』さんありがとう！」 
 
次の集会で皆さんとのシュプレヒコールに使いたいですね。  

 

2010/11/16 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。  
 
>私も希望します。そして政権政党も変わって欲しいです。 
 
日本の活路はそこにしかありません。 

 
>自民は過去の談話や近隣諸国条項など売国行為の総括もまだ終えてませんしね。体

質はやはり変わっていない・・・ 

 
とりあえず、親中派やリベラルは引っ込んでもらって、そうして総括をしながら走って欲し

いですね。 

 
基本は保守の大連立で固め、非保守は黙ってついていくか飛び出すか、決着をつけねば

なりません。  

 

2010/11/16 14:16Commented by キラーＴ細胞 さん 

 「見るに堪えない悪相」、正にその通りです。鮮獄も姦も、政治家なんかとつとと辞めて、

悪役商会に入れば良いのにと思ひます。時代劇で悪代官や悪徳商人役を演じさせたら

皆大喜びですよ。 後はヒーローにばつさりやられますからね(笑)。 
 尤も、悪役商会のリーダー八名信夫さんはまともな人ですから、きつぱりと御断りを食ら

つて終りですか。  

 

2010/11/16 14:24Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん 
 
尖閣ビデオの自主公開は国民に大きなメリットを与えました。まさに公益です。だから主

任航海士さんは公益通報者保護法でしっかり守られるべきなのです。逮捕は有り得ない

し、海保で処罰なんて話も、それこそ明らかな保護法違反です。 

 
英雄とよぶべき主任航海士さんに頭など下げて欲しくなかった。そういう姿勢に追い込む

メディアに、ある種の恐ろしさを感じます。 

 
 
 
 
 

 

2010/11/16 14:27Commented by matacyann さん 

花うさぎ さん  
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こんにちは。 
日頃のご活動にありがとうございます。 

 
 

「『senngoku38』さんありがとう！」  
 
無罪おめでとう。彼方の勇気で救われました。 
その後の中国を見れば、一目瞭然。 
彼の行為が日本を救った。もう一度ありがとうございます。  

 

2010/11/16 15:51

Commented by キラーＴ細胞 さん 

779 名前：名無しさん＠十一周年[sage] 投稿日：2010/11/16(火) 15:4
3:33 ID:QIf3pQDa0 
新たな祭りの悪寒 

逮捕時の映像がＰＤに流出が始まったらしいぞ。 
今、知り合いからスカイプ北 
確認次第うぽする 

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1289886140/ 
 
いよいよヴィデオ第二弾流出でせうか。  

 

2010/11/16 15:57

Commented by nokotan さん 

海保職員の方、謝罪なんか必要ないですよー。勇気ある告発に感謝というの

が大多数の国民の気持ちだと思います。海保は服務規程違反を検討している

ようですが、罰則は絶対にやめて頂きたいです。組織や政府の人間が不正を

働いても内部告発しにくくなりますから。公益、国益の方が重視されるべきです。中国や

北朝鮮のような国になるのはごめんです。  

 

2010/11/16 16:09Commented by nrg53810 さん 

１ 何はともあれ身柄拘束されなくて安堵しました。 
２ チャンの恫喝と「のこのこ」罠にはまった社員捕虜の交換条件に「ビデ オ」公開しない

こと突きつけられ、千(仙）石（売国奴）オドオド屈服約 束し海保を指導非公開とした。 
３ 海保長官、本庁幹部、刑事告発し、無能を天下に表明した万死に値す  る。 
４ 何故行政処分をすると抵抗しなかったのか（航海士が漏らしたことは、 業務上知り得

た情報に当たる従って処分の対象になる） 
５ 不思議でしようが無いのは「テロの」情報が世界に流れた国益失墜、必 ず同胞にい

る、判らない何故だろう仕事していると、うすうす感じるが内 部告発がない。 
６ 大将が腹切ることなく今更行政処分、懲戒免職であろう. 
7  チャンが攻勢に出るのロスケと歩調あわせたこと、核武装し対抗する武 器を開発し

国益守れ（各種産業生まれる）戯言とは思わないが。  

 

2010/11/16 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>時代劇で悪代官や悪徳商人役を演じさせたら皆大喜びですよ。 後はヒーローにばつ

さりやられますからね(笑)。 
 
いや～、うまい！。 

 
> 尤も、悪役商会のリーダー八名信夫さんはまともな人ですから、きつぱりと御断りを食

らつて終りですか。 

 
彼はまともですよ(^^；。 

 

2010/11/16 17:45Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>英雄とよぶべき主任航海士さんに頭など下げて欲しくなかった。 
 
そういうご意見も当然あるでしょうね。 

 
>そういう姿勢に追い込むメディアに、ある種の恐ろしさを感じます。 
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どこが報じたのか記憶が定かではありませんが、捜査当局の家宅捜査に同行した記者

が、たしか「なかからイヤだ、イヤだと子どもの泣き声が」と書いてるのをみて、「この野郎

～」と怒りが爆発しそうでした。 

 
この場合は任意同行の段階ですから、カメラマンや記者には建物の外で待機、という指

示を出してもよかったと思います。  

2010/11/16 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>その後の中国を見れば、一目瞭然。 

>彼の行為が日本を救った。もう一度ありがとうございます。 
 
そういえば支那が静かになりましたね。既にビデオは世界中に配信されましたし、あのテ

キサス親父ですら自分の番組に取り込んで日本を応援してくれています。 

 
その効果、威力は絶大で、やっぱり「ありがとう」ですね。 

 

2010/11/16 17:55

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>いよいよヴィデオ第二弾流出でせうか。 

 
いま見に行ったらレスが千を越えていて700番台が見られません。 
 
何か起こりそうですか？ 

 

2010/11/16 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>勇気ある告発に感謝というのが大多数の国民の気持ちだと思います。 
 
確か88％という数字も出ていたとおもいます(^^)。 
 
>公益、国益の方が重視されるべきです。中国や北朝鮮のような国になるのはごめんで

す。 

 
はい。裁かれるのは菅・仙谷ですよね。 

 

2010/11/16 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
>7 チャンが攻勢に出るのロスケと歩調あわせたこと、核武装し対抗する武器を開発し国

益守れ（各種産業生まれる）戯言とは思わないが。 

 
ご意見ありがとうございます。 

 
恐らく 大の景気対策は防衛費の拡大でしょう。とりあえず第二次補正で五兆円くらい組

んでくれてもバチは当たらないと思いますよ。 

 
財源はパチンコ課税（私の提案）ですから、反対するのは当事者の在日だけですし。  

 

2010/11/16 18:15Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>いま見に行ったらレスが千を越えていて700番台が見られません。 
>何か起こりそうですか？ 
 
 残念ながら現時点では未確認情報の儘ですね。早く流出が現実のものとなつて欲しい

です。 
 sengoku38氏の同僚がバイクを運転中後ろからトラツクに轢き逃げ(接触)されて負傷

したと云ふ、ミンスの陰謀を疑はせる事件も起りましたから、実現は近いのではないかと

愚考してゐます。  
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2010/11/16 18:20Commented by katachi さん 

今度の件は、保安官への単なる同情からくるものだけではなく、動画を隠蔽し

たがる民主党政府への不信感が、公人であり国民の一人としての保安官の行

動と国民の知る権利がと思いがシンクロしたからである。 
だから法の適用を誰も否定しないし保安官も同じ気持ちである。 
しかし、仙谷の手法がいかにも日本人の感性と合致しないし、天秤にかけても仙谷の方

が国民を裏切っていると見えてしまうところにある。 
支那に敬語を使うところから見ても異常性がある。 
犯罪性は支那に有るのに仙谷の言動が国益を意識せず支那様であることに国民が不審

を抱くのである。 
元々信頼はないが、早く交代するほうが国民の為である。 
この件は何年経とうが愚策として評価されないしＡＰＥＣをはじめ国連会議に於いても評

価されない。 
菅が五年経てば評価されるなどと言っているが評価されないことが解っているから根拠な

く言うのである。 
こう言うことが、簡単に口から出ることがおこがましい。  

 

2010/11/16 19:36Commented by abusan１２３ さん 

今回、ｓｅｎｇｏｋｕ３８氏は敢えて自らを寧ろ「批判に晒す」 
事に依り、「海上保安庁の正義」と「世論」をリンクさせる事に 
成功しましたな(^_^)(^_^)(^_^) 
 
世間に手放しで賞賛される事はｓｅｎｇｏｋｕ３８氏の本意では 
無く、あくまで日本国の御政道を貫く、これぞ世の為、人の為 
であります＼(^O^)／＼(^O^)／＼(^O^)／ 
 
ｓｅｎｇｏｋｕ３８氏が背水の陣を敷く事によって世論の無闇な 
判官贔屓を抑制し、この問題の責任の所在を明確にした、 
つまり、菅政権の背信行為を明確にした訳で有ります！！ 

 
週刊現代は彼を悲劇の主人公で有る様に書き、一方で 
夕刊フジは彼を公務員として道義的責任が有ると指摘しつつ 
も問題の根本は菅政権に有る事を改めて強調しました。 

 
確かに公務員としては問題行為ではありますが、そもそも 
こういう事が無ければ彼ほどの者が問題行為を起こすこと 
は先ず無かった事です。それほど政府の溶解が甚だしい 
と言う事を示しました。これを放置しますと法治国家の 
建前が崩壊し、クーデターなど非常事態が起こると 
言う意味で菅政権に対する「 後通牒」とも言える事 
でしょう。ｓｅｎｇｏｋｕ３８氏が自らの地位を投げ打って 
まで守ろうとした意志を我々世間の人間は理解し、 
国民の意思を以て日本国の秩序を維持し、害悪は 
排除されなければ成りません。 

 
特に仙谷由人のこれ以上の悪行を許しては成りません！！  

 

2010/11/16 20:42Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
> sengoku38氏の同僚がバイクを運転中後ろからトラツクに轢き逃げ(接触)されて負

傷した 

 
しかも産経しか報道していないそうですよ。 

 
>ミンスの陰謀を疑はせる事件も起りましたから、実現は近いのではないかと愚考してゐ

ます。 

 
いま、何か起こると疑う人が増えるのはある意味では当然かも知れませんね。 

 

2010/11/16 20:44Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
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>だから法の適用を誰も否定しないし保安官も同じ気持ちである。 
 
それは異論ありません。 

 
>支那に敬語を使うところから見ても異常性がある。 
 
日本には敬語を使いませんよ？ 

 
>こう言うことが、簡単に口から出ることがおこがましい。 
 
本当に一国の首相とは思えない軽さですね。 

 

2010/11/16 20:49Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>海上保安庁の正義」と「世論」をリンクさせる事に 
>成功しましたな(^_^)(^_^)(^_^) 
 
おお～なるほど。 

 
>クーデターなど非常事態が起こると 
>言う意味で菅政権に対する「 後通牒」とも言える 
 
これは是非、菅首相に聞いて欲しい言葉です。 

 
>特に仙谷由人のこれ以上の悪行を許しては成りません！！ 
 
もし民主党に自浄作用というのがあるならば、当然動きが出ておかしくない筈ですが。 

 

2010/11/16 21:58Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
キチガイ政権が売国推進中です！要拡散！！ 
レアアース関連企業に電凸です！！ 

 
 
レアアース代替素材「中国と共同研究」 経産相 

 
 大畠章宏経済産業相は16日午前の閣議後記者会見で、「中国とレアアース（希土類）

の代替材料やリサイクル技術を共同研究したい」との意向を示した。アジア太平洋経済協

力会議（ＡＰＥＣ）開催中の13日に張平・中国国家発展改革委員会主任と会談した際に、

伝えたことを明らかにした。 

 
 経産相はレアアースの荷動きについて「未確認だが、少し変化が出てきているとの情報

もある」と説明。19日には企業に現状の様子を聞いたアンケート結果を発表する。 
 
http://www.nikkei.com/news/latest/article/g=96958A9C93819481E3E4E
2E2998DE3E4E3E3E0E2E3E29C9CE2E2E2E2 
 
 
 
中国のレアアース不要モーター 日本電産、車向け視野２年後量産  

http://sankei.jp.msn.com/economy/business/101029/biz101029085600
1-n1.htm 
日本電産、お問い合わせページ  

http://www.nidec.co.jp/form.html  
 

 

2010/11/16 22:22Commented by nokotan さん 

こんばんは 
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尖閣問題が今クローズアップされていますが、同時並行かその影に隠れて、恐ろしい事

が猛スピードでいろんな方面で進んでいます。麻生さんの時に確か産業スパイを取り締

まる法律を作ったはずなんだけど、この政権は、中国にどんどん技術供与や資金提供を

約束しているしバラマキもしている。 スパイする必要さえない。企業や役人は本当にそ

れでいいと思っているのかな？ 地方の役人も中国に取り込まれていて、領事館に広大

な土地を売却する契約を住民に知らせずに決め、事後承諾させようとしている。例をあげ

ると、新潟では、北朝鮮の羅津港と結び一大物流拠点を築こうとしている。彼らは10年以

上前から日本乗っ取りのために、狙い通りに着々と事を進めていて知らぬは私たち日本

人ばかり。危機感の無い一般有権者はＴＶのバカ番組を見てのほほんとして、偏向、捏造

番組を見せられて、彼らの思い通りに誘導されてしまった。もはや取り返しのつかないこと

になっているのではと危惧しています。土地を中国の領事館に買われてしまったら、後で

買い戻すことなどできないかも。技術や資源、土地、雇用、お金を奪われ、私たちや子孫

の将来を考えると心配で寝られなくなります。自民党の政治家は何か策を練ってくれてい

るのだろうか？土地の売却を止める事はできないのか。一応法案は提出するらしいが間

に合わないのでは？ そして税金どろぼうを捕まえる事はできないのか。手段はあるの

か？ 東アジア共同体という民主党の政策目標は中国属国化であり朝鮮化だったという

事が明白になり、リアルに進行しています。 だから何度も言いますが保守がどうたらいっ

ている暇はないと思うのです。一刻も早くなにが何でも民主党を潰せです。徹底しましょ

う。そして自民党の力を大きくして、自衛隊に武器使用を認めるとか経済の建て直しとか

やってもらいましょう。それができるのは自民党しかありません。マスコミのネガティブキャ

ンペーンに乗せられて損をするのは私たちです。それ以外将来に夢も希望もないです。

過去の事より今の危機をどうするかです。  

2010/11/16 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>レアアース代替素材「中国と共同研究」 経産相 
 
私も少し前に気が付いたのですが、大畠章宏経済産業相って頭の思考回路が狂ってい

ませんか？。 

 
これで日本の加工技術が流出したらどうなるか、判らないのでしょうか。住友商事はロシ

アと経済協力するというし、経済界もおかしいですよ。  

 

2010/11/16 22:35Commented by causal さん 

 花うさぎさん こんばんわ。 

 
朝、当ブログを拝見し、第五管区への感謝のメール送信させて戴きました。 

 
しかし、いつも巨悪に対し内部告発者を探しそして守り、その不正義を 
スクープという形で公表、糾弾してきたのは「マスコミ」ではなかったか?? 
 
本来ならばsengoku38士はテレビで後姿の映像をもって声も変え官邸の犯罪行為に対

する事実を述べるだけでよかったはず。 
何のお咎めも必要ない世界で。 

 
マスコミよ、恥を知れ!!お主らの本来の仕事はsengoku38士がかわりに 
やってくれた。もう逝ってよし。 

 
 
 
 

 

2010/11/16 22:40Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
＞当ブログを拝見し、第五管区への感謝のメール送信させて戴きました。 

 
それはありがとうございます(--)。 
 
>巨悪に対し内部告発者を探しそして守り、その不正義をスクープという形で公表、糾弾

してきたのは「マスコミ」ではなかったか?? 
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その通り！。しかし世に言う「マスゴミ」への不審からsengoku38さんはネットを選択した

のでしょう。つまりすっかり信頼を無くしているのです。 

 
悔しかったら後半のビデオを何としてでも入手してスクープして見ろ！と云いたいです。 

 
>マスコミよ、恥を知れ!!お主らの本来の仕事はsengoku38士がかわりに 
>やってくれた。もう逝ってよし。 
 
ドンピシャ！ですよ(^^)。  

2010/11/16 22:47Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
書き込まれたご指摘、ご心配は当たっていると思います、私も。 

 
＞一刻も早くなにが何でも民主党を潰せです。徹底しましょう。 

 
はい。この際は共産党や公明党と組んでも政権奪還を 優先させるべきだと思います。 

 
＞それができるのは自民党しかありません。 

 
保守政党の連立が核となれば、保守色が強まると思います。 

 
＞過去の事より今の危機をどうするかです。 

 
本当にそう思います。 

 

2010/11/16 23:27Commented by katachi さん 

それにしてもフットワークが良すぎるくらいです。 
内政は遅々として馬鹿・糞とののしられながら売国は凄い連係プレーです。 
これはカムフラージュで売国する為の演技ですか？ 
これを自民でどうにかなるんですか？ 
民主を見ているとそんな切れ者がいるようには思えませんが、誰が或いはどの国が手引

きして段取りを取らせているのか興味があります。 
左翼の共産主義の産みの親がアメリカであれば、今回も支那を巻き込んでアメリカ金融

資本が仕組んでいる事ではないでしょうか？ 
アメリカの勢力が落ちたといっても色んな演技が出来る国です。 
日本はいつも其の歴史に不可欠なように利用され、誰が後ろで糸を引く張本人かを暴露

本で明らかになるのが落ちであります。 
この世界は必ず旨い汁を吸う超グループがいることは確かで、そのためには戦争勃発か

ら日本弱体の結果、売国も平気でできる民主党人間のようなものまで数十年費やして出

来上がっている。 
中枢にそのような人間が一部居れば、多くの国民ごと込みで日本を叩きうることぐらいす

る。そう言う人材が民主だ。 
後は、日本人がそこに築いた時点でどのように行動するか出切るかです。 
目に見えないが明白な勢力が暗躍しているのは確かでしょう？ 
そうしてみるとマスメディア・企業・今日本に起っているあらゆることが変なことに行き当た

る。 
そして急に支那人が増加した事も日本人の就職難、ありとあらゆる現象が 
政府、官僚を通じて何かに命令でもされてるかのような動きに見える。 
日本は、未だに米軍基地を置く殖民地であることをお忘れなく。 
国を守れない守らない国など日本以外に存在しない。日本は、表向き独立国だが、憲法

も作らず、国も守らず何処に主権が存在するのか？ 
アメリカの道具でしかないではないか。それを今回支那が意地悪っぽく教えてくれた。アメ

リカは日本の覚醒を待っているのか、解体しようとしているのか何れかだと思う。  

 

2010/11/17 08:42Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主を見ているとそんな切れ者がいるようには思えませんが、誰が或いはどの国が手

引きして段取りを取らせているのか興味があります。 
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既に保守系の雑誌で色々紹介されていますが、今の民主党の政策立案をしているのは

旧社会党の極左ブレーンです。こちらは筋金入りの左翼ですから、選挙では綺麗事を並

べて数を取り、実際は公約もしない反日政策を着々と進めています。 

 
>国を守れない守らない国など日本以外に存在しない。日本は、表向き独立国だが、憲

法も作らず、国も守らず何処に主権が存在するのか？ 

 
65年間の洗脳教育の成果が今の政権です。日本人の多くが覚醒すれば、日本には自国

を護るだけの力はまだまだ充分にあると思います。問題は、国民、官僚、政治家、マスコ

ミの意識レベルが問われているのだ、と思います。 

2010/11/17 17:28Commented by しばりょう さん 

今日のニュースアンカーで、青山氏が、この花うさぎ様のとおり 

 
のことを言っていました。花うさぎ様の情報力に脱帽します。 

 
官邸+ 高検 対 高検＋地検＋世論 の戦いだったのですね。 
 
「見てはいけない」ものではなく、「見なくてはいけないもの」だった。 

 
海上保安大学校は、事故を検証する機関。  

 

2010/11/17 18:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>官邸+ 高検 対 高検＋地検＋世論 の戦いだったのですね。 
 
おお～情報ありがとうございます。そうですか、後で見られると思いますが楽しみです(^
^)。 
 
>「見てはいけない」ものではなく、「見なくてはいけないもの」だった。 
 
全くその通り。 

 
>海上保安大学校は、事故を検証する機関。 
 
えっ、そうなんですか(^^；。 
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